

## **PORQUE LAS BUENAS OBRAS DEBEN CONTINUAR**

Juan Manuel del Mar recibe aplausos y aprobación de sectores populares

Tal como lo ha venido haciendo en sus casi cuatro años de gestión municipal, Juan Manuel del Mar recorrió este fin de semana distintos puntos del distrito de Santiago de Surco, donde se han llevado a cabo importantes obras y donde se realizarán algunas más, así como la mejora de los servicios en toda esta comunidad.

Sonriente y optimista, el candidato edil que cuenta con un sinfín de proyectos para continuar mejorando el distrito, recibió los aplausos y buenos comentarios de los vecinos de los lugares recorridos. El viernes 16 en la noche efectuó una concurrida caminata por las calles de la Urb. Los Precursores, donde tiene en mente un mejoramiento de la infraestructura vial y reordenamiento comercial, desde luego, salvaguardando el derecho laboral de los vendedores y pequeños empresarios.

Casi dos kilómetros de recorrido efectuó Juan Manuel, mientras atendía los requerimientos y sugerencias de los vecinos surcanos que le daban el encuentro en esta caminata nocturna. Posteriormente, un grupo de dirigentes vecinales departió unos momentos con él, agradeciéndole el interés por terminar la renovación integral de los principales pasajes, calles y jirones de esta urbanización.

A la mañana siguiente, Juan Manuel continuó su visita por esta urbanización con un periplo al interior del Mercado San Juan Grande, donde también atendió algunas inquietudes de los vendedores y sus representantes gremiales. A la salida de este concurrido centro de abastos, donde realizan compras los vecinos de las urbanizaciones Los Precursores, Los Próceres, Honor y Lealtad, La Cruceta y los asentamientos Rodrigo Franco y Los Viñedos – entre otros – una campaña social dirigida por el propio aspirante al sillón edil, complementó su nutrido peregrinaje.

Cabe señalar que, en las campañas sociales realizadas por el candidato Juan Manuel del Mar, no sólo se está atendiendo a la población en lo concerniente a diferentes servicios médicos sino que también se está llevando un show infantil, corte de cabello y regalos para los presentes. Juan Manuel reiteró en este mercado la trascendencia del Hospital Surcano que se está construyendo en la Urb. Los Próceres, así como el segundo Hospital Surcano que se levantará en breve en el Cercado de Santiago de Surco (Surco Pueblo), los mismos que deben atender a más de 150 mil vecinos y visitantes de los distritos aledaños.

El domingo 18, el candidato surcano que enarbola la “L” como símbolo de campaña, saludó las respectivas jornadas de sus aspirantes a regidores por esta comuna, como en el caso de María Chanduvi Ugarelli, quien llevó a cabo un evento popular con corte de cabello, caritas pintadas para los niños, manicure para los adultos y repartición de refrigerios en el viñedo de sus padres (dueños de los vinos Ugarelli), ubicado en el corazón de Parque Alto.

“Obras son amores”, rezaba un antiguo eslogan. En Santiago de Surco, Juan Manuel del Mar ha trabajado más de tres años de gestión y seguramente seguirá haciéndolo para el periodo 2011 – 2014, siempre con el lema “En Surco se vive bien”, porque ahora es absolutamente cierto.

